



3. Februar 2013

fotogalerie/2013/2013-winterwanderung

Was für eine perfekte Organisation! Eine bis ins letzte Detail, liebevoll und umsichtig von Claudia Frei und Mai-Linh Egli organisierte Wanderung. Sogar für den früh morgendlichen Schneefall waren die beiden besorgt, sodass wir uns im winterlichen Weiach gemeinsam auf die „Winter-Wanderung“ machen konnten. Zuerst wurden wir aber vom OK freudig, mit Schoggistengeli für die Zwei-, und einem Hundebiskuit für den Vierbeiner, begrüsst. Rucksäcke und Wärmedecken für die Hunde durften wir dem Chauffeur und Grillverantwortlichen vom Dienst, Patrick Frei, übergeben, der die gesamte Last zum Rastplatz chauffierte. Die Wanderung führte uns durch das Dorf Weiach und nach einem steilen Aufstieg auf das Chilenholz. Nach einem sanften Abstieg erreichten wir nach 1½ Stunden Marschzeit, die Blockhütte am Waldrand beim Sali in Windlach. Erwartet wurden wir hier von Patrick, welcher zwischenzeitlich den Grill und den Willkommenstrunk (Glühwein) vorbereitet hatte. Die selber mitgebrachten Würste wurden alsdann auf den Grill „geschmissen“ und hungrig verzehrt.

Liebes OK: nochmals ganz herzlichen Dank für die tolle und abwechslungsreiche Wanderung, die wir ganz bestimmt in guter Erinnerung behalten werden.

dä Präsi